



PRESSEMITTEILUNG 18.06.2015

Übernahme des Bereichs Kalibrierung des Labors GP-Messtechnik (SCS 035)

Quartino, 18. Juni 2015. METRON gibt bekannt, dass es mit dem anerkannten und akkreditierten Schweizer Kalibrierlabor GP-Messtechnik (SCS 035) mit Sitz in Birr (AG) einen Vertrag über die Übernahme des Geschäftsbereichs Kalibrierung abgeschlossen hat.

Diese Übernahme ermöglicht es METRON, die eigene Präsenz auf dem Schweizer Markt auszubauen und die eigenen Kompetenzen bei der Kalibrierung von Richtplatten und Werkzeugmaschinen zu steigern.

Ab August werden alle akkreditierten Kalibrierungen von GP-Messtechnik durch METRON ausgeführt.

ÜBER GP-MESSTECHNIK

GP-Messtechnik wurde 1988 als Kalibrierlabor gegründet. Der Gründer, Pietro Galavotti, hat den Schwerpunkt des Labors von Anfang an auf die Kalibrierung von Messgrößen mithilfe von Laser- oder Autokollimatorsystemen gelegt. In kurzer Zeit hat sich das Labor als Referenzzentrum für die Kalibrierung von Werkzeugmaschinen, Richtplatten und Laserentfernungsmessern etabliert.

GP Messtechnik AG